
 
                                                                       

  

 

 

 

 

                         

 

                                           

 

   

  

 

 

 

 

 

  

   

 

   

 

                                            

 

 

  

   

 

 

  

「ロータリー財団の知識を深めよう！」 

      地区ロータリー財団委員会 

委員長 高橋 茂樹 氏 

本日の卓話 

1462 号 2017/11/14 

本日はフランス事情についてお話し致します。 

ライフネット生命保険の創業者の出口治明氏のお

言葉ですが、学ぶということは「本を読む」、「人に会

う」、「旅をする」ことだそうです。この 3 つのことを私は

意識して仕事やオフの活動をしています。 

 

 今回 3 年ぶりにフランスに行って参りました。言葉の

問題や移動手段など大変不便な国という印象でした

が、今回行ってみると大きく変化しており、外国人にと

ってもとても便利な国となっていました。社会全体に

キャッシュレスの精算方法が広がっており、チップとい

うものもなくなっていました。特に変化したのが鉄道事

情です。アプリとクレジットカードの使用によりかなり便

利になっていました。アプリに必用な情報を入力（5 ク

リックくらい）するだけで、全ての手配ができるようにな

りました。チケットの発券も必用ありません。この変化

は急に出来るものでなく何年も前からのグランドデザ

インの効果なのかなと強く思いました。 

～１１月のお誕生日～ 

 

～前回の例会～ 

｢旅から学ぶ～フランス最新事情｣ 

ＭＩＲＡＩ ＴＯＫＹＯ ファウンダー 

海渡 千佳 様 

（篠塚 香苗会員ご紹介） 

 

 

 一方、日本のシステムも気になり調べましたが、かな

り複雑です。結局は駅で発券の必要があったり、また

文字が読めない限りどうにもならないことが多かったり

と、外国人にとっては分かりにくく、不親切なシステム

です。今後日本が更にグローバル化するためには、

外国人にとってどうシンプルに対応出来るのかといっ

た課題が見受けられます。 

   

 
本日の歌  「鉄道唱歌  ～東海道編～  36番」 
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江口陸郎会員 中根正紀会員 水谷新嗣会員 

藤永忠利会員 柴 孝也会員 青木芳郎会員 

糸長丈秀会員 竹谷嘉彦会員 安井規雄会員 

江山恭弘会員 計 10 名 おめでとうございます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週 11 月 21 日の例会は、休会です。 

 次回 11 月 28 日の卓話は、関 隆利会員ご紹介の

クヤダンスカレッジダンス講師 

   嘉門 雅江（かもん もとえ）氏 

    演題は、「社交ダンスについて」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
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村木  茂  今年度 4 ケ月経過し、中盤になります。 

充実感を出せるように頑張りますので 

宜しくお願いします。 

中根 正紀 11 月 1 日に喜寿を迎えることが出来ました。 

柿崎のお米をありがとうございました。 

青木 芳郎 昨日、孫が誕生、健やかな成長を願って。 

岡田 髙治 暖かな陽気が続きますが・・今日は「立冬」 

冬が急ぎ足で近づいています。 

柴 孝也   誕生日のお祝いのお米ありがとうございます。 

森本 幸子 主人の誕生日に美しいバラの花束ありがとう 

ございました。 

有地 京子 夫の誕生日にバラをありがとうございました。 

その中の 3 本を挿し木にしました。 

○会長報告 
本日は、11 月の理事役員会を開催させていただき

ました。そこでは来月の 12 月の 5 日に定時総会でご
承認いただく人事及び決算等について話合い報告
等ありました。会長には松井会員、会長エレクトには
鞍掛会員、副会長には中根会員、幹事には伊賀会
員ということになります。 
11月1日、千代田グループ協議会があり、青少年交

換プログラムについて話し合いを行いました。今年度
は東京南 RC が担当しています。 
また、2750 地区のゴルフ予選会について報告があり

ました。今回は東京南 RC が幹事を行います。 
奉仕関係についてですが、3 月 27 日、奉仕の集い

があるとのことです。若いロータリアンの方に参加して
ほしいようです。詳細は追って連絡があります。 
4 月 22 日のアースデイに向けて、ＲＩ会長のイアン・

ライズリー氏から 1 人 1 本の植樹の要請がありました。
国際大会がトロント、カナダにおいて 6 月 23 日から

27 日に開催されます。6 月 24 日のガバナーナイトの
参加要請が来ています。 

 
〇幹事報告 

今週は、特にありません。 
 
〇委員会報告 

・米山奨学委員会より –高橋幹事（垂澤委員長代理）
米山特別寄付のお願いです。先日青い封筒を皆

様のボックスに入れさせて頂きましたが、早速数名
の方からご寄付頂きありがとうございます。ちなみ
に昨年は普通寄付で１人当たり 5,000 円、特別寄
付で 1 人当たり 12,000 円の寄付で、合わせて 1 人
当たり 17,000 円の寄付を行いました。昨年の地区
の要請は 1 人 20,000 円でした。その辺りご勘案の
上、何卒ご協力お願い致します。 
 

  ・親睦委員会より- 木村委員長 
ご案内しているグルメ会の出欠席の連絡をお願

いいたします。 

■11 月 7 日例会プログラム 
1．点鐘 
2．国家「君が代」 
3．ロータリーソング「奉仕の理想」 
4．お誕生日のお祝い 
5．会長報告 
6. 卓話  
7. 点鐘 

 
■出席報告 

11 月 7 日出席者 37 名 ビジター6 名 出席率 58％ 
10 月 31 日出席者 41 名 メーキャップ 5 名 計 46 名 
会員数 68 名 出席対象者 65 名 修正出席率 71％ 

第 1509 回 例 会 報 告  

ビジター（敬称略） 

北条 祐勝（横浜本郷）   五十嵐 昌治（東京西） 

花田 孔男（東京銀座）   岡 常吉（東京日本橋） 

新井 嘉昭（東京日本橋） 野呂 洋子（東京中央新） 


